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令和６年  第１０回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和６年８月６日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後４時００分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長   西村卓也教育委員  山脇教育委員  米積教育委員  

欠 席 委 員  西村彰滋教育委員   

   議    案 議案第２９号  

令和７年度に使用する中学校教科用図書の採択について  

議案第３０号  

生涯学習学級人生学園運営自治会活動事業補助金交付要綱の改正について  

議案第３１号  

日南町特色ある地域活動補助金交付要綱の改正について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

日程第１ 

議案第２９号 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育委員  

 

教育長  

 

教育長  

 

 

それでは、第１０回教育委員会を開会する。  

 

※資料により内容説明  

ここまでの報告に質問はあるか。  

なし。  

 

議事録署名は米積真紀委員。  

 

日程第１  議案第２９号  令和７年度に使用する中学校教科用図書の採択について。 

※内容非公開  

それでは、令和７年度に使用する中学校教科用図書の採択について、承認を求める。  
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日程第２ 

議案第３０号 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３  

議案第３１号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員 

教育長 

教育委員  

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

異議なし。  

 

日程第２  議案第３０号  生涯学習学級人生学園運営自治会活動事業補助金交付要綱の改正について。 

※資料により内容説明  

質問はあるか。  

様式変更だけか。  

様式変更のみである。  

その他、質問はあるか。  

なし。  

それでは、生涯学習学級人生学園運営自治会活動事業補助金交付要綱の改正について、承認を求める。 

異議なし。  

 

日程第３  議案第３１号  日南町特色ある地域活動補助金交付要綱の改正について。  

※資料により内容説明  

質問はあるか。  

なし。  

それでは、日南町特色ある地域活動補助金交付要綱の改正について、承認を求める。  

異議なし  

 

協議・報告  

○幼児・学校教育室  

シアトル交流は、児童生徒が考えた交流やもてなしができ、とても有意義であった。シアトル、日南の

中学生共に最初は緊張していたが、次第に緊張がほぐれ、笑顔で交流ができ、ぜひ来年も交流を行いた

いとのことだった。  

小学校５年生の自然教室では、たくさんのボランティアに協力いただいた。児童自らオオサンショウウ

オを２匹見つけることができ、良かった。  
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教育長 

 

教育委員  

 

事務局 

 

 

教育長 

教育委員  

 

事務局 

 

教育長 

インターハイでは小竹颯人くんがハンマー投げで全国８位に入賞した。次は国民スポーツ大会に出場す

る。  

日南町就学支援委員会を開催した。在校生を対象とした審議を行い、小中学校共に措置替えはない。次

回は、新入学生を対象として審議を行う。  

ＡＬＴとして新たにアナスタシアが着任した。また、ＣＩＲとしてエラが着任予定である。  

サマースクールは、鳥取大学での学習、県立博物館、砂の美術館の見学を計画しており、小学６年生の

女子５名が参加予定である。  

全国学力・学習状況調査の結果がでた。平均点だけを見ると小学生は県や全国平均に近く、中学生は少

し苦戦している。しかし、本町の教育効果が表れている点もある。小中学校ともに国語での「話すこと、

聞くこと、書くこと」が県や全国よりも優れている。聞いたり話したりという「対話」が子どもたちの

間でしっかり行われている結果である。また、自分の考えていることを表現する、書く力も全国平均を

上回っている。  

 

今後、各学校で詳細な分析が行われるので、まとまり次第、教育委員へ報告する。  

質問はあるか。  

なし  

 

○生涯学習室より  

四県四郡市総合体育大会には、日野郡代表として１４９人の選手が参加予定である。  

日南学講演会を予定している。教育委員にもぜひ参加いただきたい。  

質問はあるか。  

なし  

 

○人権センターより  

次回、ふれあい人権講座は「子どもの人権」をテーマに開催する。都合をつけて参加いただきたい。  

質問はあるか。  
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教育委員  

 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

なし。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

前回の教育委員会において、教育懇話会への教育委員の出席について諮ったところ、可能な範囲で出席

いただけるとのことであった。次回教育委員会は、教育懇話会終了後に開催したい。  

第１１回  ８月２９日（木）１１時 第２会議室。  

 

その他、なにかあるか。  

次回の総合教育会議では「日南町教育大綱」について意見交換を行うこととするとしていた。一方、こ

の度の全国学力・学習状況調査の結果を受けて、町長から「学力向上についての意見交換を」という話

も出ている。しかしながら、学力向上については昨年の総合教育会議でも議題としている。総合教育会

議の議題については、改めて調整を図りたい。  

 

以上で第１０回教育委員会を閉じる。  

 

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


